

JXB Adakan Pelatihan Contract Drafting di Kalangan Profesional Legal dan Non-legal



Jakarta, 23 Juli 2024 - Dalam era bisnis yang kompetitif saat ini, penting bagi setiap profesional untuk memiliki keterampilan merancang kontrak yang efektif. Maka dari itu, PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/Jakarta Experience Board (JXB) menyelenggarakan sebuah pelatihan intensif mengenai *contract drafting* yang berlangsung di The Tavia Heritage Hotel, pada Selasa (23/7). Acara ini diikuti oleh lebih dari 30 peserta dan dihadiri juga oleh Bapak Zulfarshah selaku Direktur Keuangan JXB. Acara ini dibuka dengan sambutan hangat dari Bapak Yunn Bali Mohammad Yusuf selaku Direktur Utama JXB.

“Dengan latar belakang pekerjaan yang beragam, saya berharap pelatihan ini dapat menjadi wadah bagi kita untuk berbagi ilmu pengetahuan khususnya mengenai penyusunan kontrak. Yang nanti juga semoga dapat difasilitasi oleh Bapak Peri Farouk” ujar beliau. “Kita sadar bahwa setiap hari kita pasti membuat perjanjian dari skala yang paling kecil hingga skala besar. Maka menurut saya pelatihan ini sangat penting bagi kita dan dapat membawa manfaat baik bagi perusahaan masing – masing” tutup beliau.

Keterampilan merancang dan mengelola kontrak ini penting terutama bagi perusahaan yang sering bermitra dan bekerja sama dengan berbagai perusahaan dan lembaga bisnis lainnya. Dengan tema “A-TO-Z EFFECTIVE CONTRACT DRAFTING”, pelatihan ini bertujuan untuk mengembangkan keterampilan tersebut.

Pelatihan ini berlangsung selama dua hari dari 23 - 24 Juli 2024 dan dirancang untuk membantu para profesional, baik dari latar belakang legal maupun non-legal, dalam menguasai seni dan ilmu dalam drafting serta manajemen kontrak. Pelatihan ini dipimpin dan dibimbing oleh Bapak Peri Farouk, SH, AMT, seorang

pakar dalam bidang ini. Beliau memiliki latar belakang yang cukup luas dengan pengalaman menjadi Jurist di WIKA, BNI, Consultant World Bank, TVRI, dan KPI.

Dengan adanya pelatihan ini, JXB berharap para peserta dapat mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh dalam pekerjaan sehari-hari mereka, sehingga mampu menyusun dan mengelola kontrak dengan lebih efektif dan efisien. Pelatihan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kompetensi dan daya saing para profesional di lingkungan bisnis yang semakin kompleks.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Jakarta Experience Board (JXB)

Email: hello@jxboard.co.id

Website: www.jxboard.co.id